

Alle Neune: Zwei Bronzene in der Leichtathletik

Natalija Eder und Günther Matzinger holten die Medaillen acht und neun für Österreich

Zweimal Bronze für Österreich zum Abschluss der XV. Paralympischen Spiele im Olympiastadion von Rio de Janeiro: Günther Matzinger belegte im 400-Meter-Lauf ebenso Rang 3 wie Natalija Eder im Speerwurf. Am letzten Abend im Österreich-Haus wurden die beiden Leichtathleten ebenso wie alle anderen Medaillengewinner gebührend gefeiert. Die Bilanz von RIO 2016: Eine Goldmedaille, jeweils vier Silber- und vier Bronzemedailles. Einen Bewerb mit österreichischer Beteiligung gibt es noch: Mario Bauer startet am Sonntag (9:00 Uhr Ortszeit / 14:00 MESZ) im Marathon.



Chef de Mission Walter Pfaller mit Günther Matzinger - Natalija Eder mit Trainer Gregor Högler

Fotos: GEPA Kelemen / Fotostudio Baldauf

Ein Maskottchen für den jüngsten Sohn

„Ich bin überglücklich“, strahlte Natalija Eder nach ihrem Wettkampf. Die sehbehinderte Speerwerferin stellte bereits mit ihrem ersten Wurf die Weichen zur Medaille. 40,49 Meter, damit verbesserte sie ihre persönliche Bestmarke gleich um 61 Zentimeter. Es war der erste (gewertete) 40-Meter-Wurf ihrer Karriere. „Ich habe schon beim Probewurf gemerkt, dass etwas gehen könnte“, sagte sie. „Von dem Vierziger habe ich schon so lange geträumt – jetzt hab ich ihn geschafft. Und so auch den österreichischen Rekord!“

Natalija Eder hatte schon 2012 in London Bronze geholt. „Mein Trainer Gregor Högler und ich haben wirklich viel weiter gebracht.“ Jetzt freut sich die in Weißrussland geborene Steirerin schon auf ihre beiden Söhne Thomas (12) und Lukas (9). „Der Kleine hat gleich nach der Siegerehrung angerufen und gesagt, dass er unbedingt das Maskottchen haben will. Aber die Medaille darf ich behalten!“

Bronze fast so wertvoll wie Gold

Günther Matzinger unterbot im Finale seine Saisonbestleistung um fast eine Sekunde und gewann nach zwei Mal Gold in London diesmal Bronze: „Das ist fast so viel wert wie Gold“, jubelte auch der Salzburger. „Das Feld ist enorm dicht, es war eines der engsten Rennen, das ich je erlebt habe.“ Matzinger fand seine Bezwinger diesmal im Kubaner Ernesto Blanco und im Brasilianer Petrucio Ferreira dos Santos. „Nach all den Problemen, die ich heuer gehabt habe, bin ich sehr stolz darauf, dass ich diesen dritten Platz geschafft habe.“ Da vor allem ein hartnäckiger Bandscheibenvorfall und zuletzt auch Oberschenkelprobleme.



Günther Matzinger auf dem Weg zu Bronze - Natalija Eder beim Rekordwurf zu Bronze

Fotos: GEPA Kelemen / Fotostudio Baldauf

Segler Sven Reiger verpasste mit einem 13. Platz in der letzten Wettfahrt ein Top-Ten-Ergebnis in der Gesamtwertung um 3 Punkte und wurde Elfter. Der Burgenländer war bis dahin nie schlechter als Neunter und hatte bis zuletzt den sechsten Platz in Sichtweite.

Fahnenträger mit Silber und Gold: Pepo Puch

Dressurreiter Pepo Puch wird bei der Abschlussfeier im Maracana-Stadion die österreichische Fahne tragen. „Es gibt keine größere Ehre, als die Mannschaft als Fahnenträger ins Stadion zu führen. Es macht mich sehr stolz, dass ich dazu ausgesucht und gebeten wurde. Hoffentlich wird mir die Fahne nicht zu schwer. Ich kann schwere Sachen nicht sehr weit tragen. Aber da wird Ottobock schon etwas einfallen.“

Quality for Life ist das Motto des Unternehmens Ottobock, das ein ganz wichtiger Partner des ÖPC ist. Technologie mit dem Ziel, behinderten Menschen das Leben zu erleichtern. Ottobock war auch Gastgeber des letzten Abends im Österreich-Haus.

Alle Infos unter www.oepc.at

Das genaue Wettkampf-Programm für Rio und die TV-Übertragungszeiten sind über folgende Links zu finden:

[Wettkampf-Programm auf www.oepc.at](http://www.oepc.at)
[TV-Übertragungszeiten ORF und ORF Sport +](#)

ÖPC-Team für RIO 2016

Kanu:

Markus Swoboda

Leichtathletik:

Mario Bauer, Natalija Eder, Thomas Geierspichler, Bil Marinkovic, Günther Matzinger

Radfahren:

Walter Ablinger, Wolfgang Eibeck, Thomas Frühwirth, Wolfgang Schattauer

Reiten:

Thomas Haller, Michael Martin Knauder, Pepo Puch, Julia Sciancalepore

Rollstuhl-Tennis:

Nico Langmann, Martin Legner

Rudern:

Maria Dorn, Thomas Ebner, Gerheid Pahl, Benjamin Strasser, Steuerfrau Erika Buchinger

Schwimmen:

Andreas Onea, Sabine Weber-Treiber

Segeln:

Sven Reiger

Tischtennis:

Stanislaw Fraczyk, Krisztian Gardos, Egon Kramminger, Doris Mader

Rückfragen & Kontakt:

Raimund Fabi

Jürgen Preusser

Österreichisches Paralympisches Committee

05 9393 20330

presse@oepec.at

www.oepec.at

Audio Files

Das ÖPC stellt Ihnen täglich Audio Files in MP3-Format zum **Gratis-Download** zur Verfügung.

Fotos

GEPA PICTURES (Partneragentur) und **FOTO BALDAUF** (Benutzername: Presse; Passwort: rio16para - gratis bei Nennung ÖPC/Franz Baldauf im Foto Credit) liefern Ihnen aktuell Foto-Material von den Paralympischen Spielen Rio 2016.

Newsletter an KollegenInnen weiterempfehlen

Newsletter abbestellen

Dieses E-Mail wurde mit **BizMail** versendet

Sponsoren



Partner & Ausstatter



Österreichisches Paralympisches Committee | Adalbert-Stifter-Straße 65 | 1200 Wien | Internet: www.oepec.at
Tel. +43 (0)5 9393 20330 | Fax +43 (0)5 9393 20334 | E-Mail: office@oepec.at | ZVR-Zahl: 044323068

Informationspflicht lt. E-Commerce-Gesetz